

Neue Rutschbahn auf dem Spielplatz Plumpi

07.04.2025

Nachdem der neue Spielplatz Plumpi im Januar 2025 offiziell eröffnet wurde, folgt nun noch das letzte und für die Kinder wohl spannendste Element: die Installation der neuen Rutschbahn.

Die Gemeinde Allschwil startete im November 2022 einen partizipativen Planungsprozess für die Neugestaltung der Plumpi. Onlineumfragen, ein Mitwirkungstag vor Ort und ein Planungsworkshop flossen in die Entwicklung des Projekts ein, welches auch intensiv mit Naturschutzbelangen abgestimmt wurde. Neue Funktionen wie ein Kleinkindbereich mit Wasser- und Sandspielplatz sowie ein gedeckter Unterstand und Flächen für die Veloparkierung wurden integriert. Spielelemente wie Schaukeln und eine kleine Rutsche wurden gewünscht und erstellt. Und natürlich hat auch die neue Plumpi wieder einen Turm erhalten. Doch war da nicht noch etwas? Geträumt wurde von einer Rutsche vom obersten Geschoss im Turm bis ganz unten – und diese Rutsche wird nun realisiert.

Dank Spenden diverser Firmen in Allschwil konnte die Gemeinde Allschwil Ende Jahr 2024 die Rutschbahn freigeben, welche nun Ende April installiert wird.

Es geht also nur noch wenige Tage, bis der Spielplatz Plumpi auch noch das letzte und wohl für viele Kinder wichtigste Spielelement erhält: die gewünschte Rutschbahn von ganz oben bis ganz unten!

Gemeindeverwaltung Allschwil
Bau – Raumplanung – Umwelt